



01.09.2015

BRANCHE SUCHT NOCH RUND 3.000 AZUBIS

Das neue Lehrjahr beginnt für Auszubildende im Karosserie- und Lackierhandwerk jetzt: Nach Angaben der Bundesagentur für Arbeit sind zum 01.09.2015 noch 2.887 freie Stellen als Fahrzeuglackier/in, Karosseriebauer (m/w) und Kfz-Mechatroniker/in zu verzeichnen.

FREIE PLÄTZE FÜR NACHWUCHS-LACKIERER

Wer das Handwerk des Fahrzeuglackierers ab diesem Jahr erlernen möchte, hat gute Chancen: Von den insgesamt 2.086 Ausbildungsplätzen für Fahrzeuglackierer sind noch 381 Stellen unbesetzt. Für die Betriebe bedeutet das: Der Wettbewerb um die talentiertesten Azubis geht weiter. Auch in diesem Jahr werden viele Lehrstellen im Lackierhandwerk offen bleiben.

KAROSSERIEBAUER UND KFZ-MECHATRONIKER GESUCHT

Bei den Karosseriebauern und Kfz-Mechatronikern sind bis heute noch 2.506 Lehrstellen frei – deutschlandweit stellen die Betriebe 17.923 Ausbildungsplätze in diesen beiden Berufen zur Verfügung. In der Statistik der Bundesagentur für Arbeit sind beide Ausbildungsberufe in einem Bereich zusammengefasst.